

LES INITIATIVES



Front uni pour Mars Bleu

Polyclinique Saint-Côme, Compiègne (60)

La Polyclinique Saint-Côme fait front uni avec les autres acteurs de son territoire pour Mars Bleu. « Nous souhaitons avoir une certaine cohérence dans nos actions de prévention, aussi, nous organisons Octobre Rose et Mars Bleu en partenariat avec le CH de Compiègne-Noyon et des partenaires associatifs », explique Vincent Vesselle, directeur. Cette année, l'évènement a eu lieu en soirée et débutait avec la visite du côlon gonflable. « Il était installé cette année devant le CH. Saint-Côme a accueilli la poitrine géante en octobre, c'est au tour du CH d'accueillir le côlon. » S'ensuivait une conférence médicale pour les médecins généralistes au cours de laquelle des professionnels des deux établissements intervenaient. « En amont des spécialistes, les médecins généralistes sont des acteurs importants au niveau du dépistage, aussi il nous a semblé important, comme l'an dernier de les convier à une conférence sur le sujet. »